

Crecimiento económico para México permanecerá estable: Standard & Poor's

 David Rodríguez/Quadratin
México

-A A +



MÉXICO, DF, 18 de diciembre de 2014.- A pesar de la violencia que afecta al país, la perspectiva de crecimiento económico para México durante los próximos tres años estará en buenas condiciones por la implementación de la reforma energética.



 Compartir 1  Compartir 0  Tweet 5

18/diciembre/2014
21:13

Según el análisis de la agencia calificadora Standard & Poor's, el tema de seguridad que vive en la actualidad el territorio mexicano significará un desafío en este ambiente.

Sin embargo, dio su aval en la nota crediticia de BBB+ del país hasta el 2017, aunque deja una clara señalización en los temas de corrupción en diferentes esferas del poder, así como las capacidades de liderazgo del Gobierno federal.

"La desaparición y muerte de 43 estudiantes en la ciudad de Iguala, en el Estado de Guerrero, en septiembre de 2014, subraya los significativos desafíos que plantea el control de la violencia relacionada con el narcotráfico en México.

"Aunque tal violencia no es nueva en el país, lo acontecido en Iguala generó nuevamente cuestionamientos sobre la capacidad del gobierno para lidiar con este tema crítico y sobre el impacto que la violencia pudiera tener sobre las perspectivas económicas", apuntó.

Mencionó que para un corto plazo estos eventos son un desafío para la administración de Enrique Peña Nieto y su capacidad de implementar su agenda económica, así como para la llegada de inversiones al sector energético.

"Durante los próximos dos años, el ritmo de la inversión en el sector energético también dependerá de dos importantes eventos que se han desarrollado durante los últimos meses: la caída en los precios del petróleo y los desafíos para la administración derivados de la violencia interna relacionada con el narcotráfico", señaló la agencia.